



DELEGACIÓN DE LAICOS
ARZOBISPADO DE VALENCIA

Con motivo de la solemnidad de Pentecostés, la Iglesia celebra el Día de la Acción Católica y del Apostolado Seglar, destacando así la corresponsabilidad que tiene el laicado en la misión evangelizadora, junto con los pastores y la Vida Consagrada, porque todo cristiano está llamado al apostolado.

Los laicos, que *"son simplemente la mayoría del Pueblo de Dios"* (EG 102), tienen una vocación específica en el corazón del mundo y al frente de las diversas tareas temporales. Todos estamos llamados a ejercer este apostolado individual, nadie debe considerarse exento. También en la Iglesia: se necesita un apostolado asociado. Movimientos, asociaciones y grupos apostólicos- son un signo de la comunión, de la riqueza y de la unidad de la Iglesia.

Estamos viviendo el Jubileo 2025, que tiene por lema "Peregrinos de esperanza". Como indicó el Papa Francisco en la Bula de convocación, "la vida cristiana es un camino, que también necesita momentos fuertes para alimentar y robustecer la esperanza, compañera insustituible que permite vislumbrar la meta: el encuentro con el Señor Jesús." La próxima celebración de Pentecostés será uno de esos momentos fuertes.

Ese día estamos llamados a participar en el Jubileo del Apostolado Seglar, Movimientos y Asociaciones Laicales, en la **Eucaristía de Pentecostés que se celebrará, D. m., en la S. I. Catedral de Valencia el domingo 8 de junio a las 12 horas**. Nos reuniremos previamente en la Plaza de la Almoina para dirigirnos después en procesión a la Catedral, para expresar que la vida del creyente es una peregrinación de la fe que nos conduce al encuentro con el Señor.

Nuestra presencia es necesaria en esta celebración de Pentecostés porque nuestro caminar juntos es expresión de lo que como Iglesia queremos ser: no un conjunto de individuos aislados, sino un Pueblo llamado a vivir en comunión, unidos por Cristo.

Todos hemos acogido con alegría y esperanza al Papa León XIV. Ahora tenemos una oportunidad para expresar visiblemente nuestra comunión con él. Todos los miembros de la Iglesia en Valencia, particularmente los laicos, participemos en este Jubileo del Apostolado Seglar, Movimientos y Asociaciones, para llevar adelante la llamada que el Papa hizo en la homilía de inicio de su pontificado: "Quisiera que éste fuera nuestro primer gran deseo: una Iglesia unida, signo de unidad y comunión, que se convierta en fermento para un mundo reconciliado. Con la luz y la fuerza del Espíritu Santo, construyamos una Iglesia fundada en el amor de Dios y signo de unidad, una Iglesia misionera, que abre los brazos al mundo, que anuncia la Palabra, que se deja cuestionar por la historia, y que se convierte en fermento de concordia para la humanidad."

Que en esta celebración podamos renovar en nuestra vida la fuerza del Espíritu Santo, y así, fortalecidos con su gracia renovar en el mundo la presencia iluminadora de Cristo Resucitado.

Os espero a todos.

Con mi bendición y afecto,

+ 
Arzobispo de Valencia

+Enrique Benavent Vidal
Arzobispo de Valencia